

➤ **Schnuppernachmittag gut besucht – mit vielen helfenden Händen**

Das Gymnasium Ebingen öffnete seine Türen am Mittwoch, den 07. Februar, für Schülerinnen und Schüler der jetzigen vierten Klassen und deren Eltern.

Bei der Veranstaltung wurde den angehenden Fünftklässlern ein kurzweiliges Programm geboten. So konnten sich die interessierten Kinder beispielsweise mit dem vielfältigen Angebot an Arbeitsgemeinschaften vertraut machen, erste Worte in den neuen Fremdsprachen artikulieren, Schülerarbeiten der aktuellen fünften Klasse bestaunen und ihre zukünftigen Lehrkräfte kennenlernen. Die neu gewonnenen Eindrücke durften sie dann in der Schnupperzeitung festhalten. Einen Gymnasium Ebingen-Kugelschreiber für das Ausfüllen der Zeitung bekamen die Kinder dafür geschenkt.

Während sich die Kinder – geführt von ihren zukünftigen Mentorinnen und Mentoren – mit der neuen Schule vertraut machten, wurden die Erwachsenen von Schulleiter Dr. Christian Schenk über das Gymnasium Ebingen informiert und im Anschluss von Lehrkräften durch das Schulhaus geführt. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt: Bei Kaffee und Kuchen sowie Snacks – von Schülerinnen und Schülern unserer Kursstufe 2 gebacken und zugunsten ihrer Abi-Kasse verkauft – konnten die Besucherinnen und Besucher miteinander bzw. mit der Schulleitung und dem Kollegium ins Gespräch kommen.



